
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
議員⇒歴史を大事にし、歴史を生かした市政を 

進めていきたい。 

 

議員⇒もっと情報発信をしていきたい。ＳＮＳを 

使った情報も必要だが、今日のようなフェイス 

toフェイスで、また話をさせて欲しい。 

 下松市議会  

夢を語ろう  
未来につなごう 
高校生×市議会 

 

 

   

 

議員⇒各学校での自主活動ありがたい。 

花岡公民館の将来のあり方検討中。Ｗｉ－Ｆｉ 

設置で地域から情報発信しようとの声もある。 

高校生の新鮮な発想提案を受止め、若い人 

が住み続けたいと思うまちづくりを進めたい。 

フリーディスカッション

（意見交換） 抜粋 

 

議員⇒公園については集約して大きい公園を 

という考えもあるが、一方で身近に気軽に 

利用できる公園も必要という考え方もある。 

 
議員⇒公園のトイレは市も定期的に清掃して 

いるが汚れる。洋式化の提案もしている。 

議員⇒高校生のみなさんの政治のイメージは？ 

どういうふうに変えたらいいと思うか？ 

高校生：どんな政治をしたいかが見えない。 

政策を具体的に聞く場があれば関心が持てる。 

高校生：ツイッターやＬＩＮＥなどで積極的な情報 

発信をする姿勢が必要と思う。 

高校生：人ではなく内容（政策）で投票する方が 

わかりやすい。 

高校生：自分はどういう政治をやるのかアピール 

することが不足している。 

高校生：幼いころから政治や選挙についての勉強 

をする。簡単な言葉で分かりやすく伝えること 

が必要。学校でも選挙の日を紹介し、子ども 

から親に選挙に行くことを伝える。家族・家庭 

での会話が大切だと思う。 

議員⇒学校での主権者教育の大切さ認識。 

 ニュースなどマスコミ報道についての意見は？ 

高校生：政治家だけがわかる言葉ではなく、一般 

的にわかる言葉で伝えること。更にそれを親が 

わかりやすく解釈を入れて子どもに説明すれば 

意味が理解でき、政治・選挙に興味がわく。 

 

 

議員⇒道路環境整備はそれぞれ所管があり、 

市道であれば市で対応可能。ただし、停止線・ 

横断歩道のライン引きは警察の管轄となる。 

いるが汚れる。洋式化の提案もしている。 



 

 

 

テーマ：『私たちが思う花岡』 

認識［現状］ 「きつねの嫁入り」のまつりの時以外は人の活気がない。 

 

夢（こうだったらいいなあ） さびれを活かして活気を取り戻し、まちに人を呼び込みたい。 

 新しいものを造るのではなく、今ある古い懐かしい感じの街並みをもっと活かせないかなあ。 

 
夢を実現するには・・・ 

○私たちで出来ること 同世代の人に情報発信。 

○地域や学校で出来ること 地域の人だけが知っている穴場の発信。 

○市や議会じゃなきゃできないこと フォトコンテストの開催。（下松の良さを発信⇔実際に人が来る） 

 

テーマ：『私たちが思う下松の環境』 

認識［現状］ 通学途中の気づき。ゴミあり。川の汚れ。道が狭い。街灯が少ない。外国人が多い。 

 
夢（こうだったらいいなあ） 

 きれいなまちにしたい。交通環境が安全なまちにしたい。通信環境が良いまちにしたい。 

 
夢を実現するには・・・ 

○私たちで出来ること ポイ捨てをしない、させない。道の譲り合い。 

○地域や学校で出来ること ゴミの分別、清掃活動の実施。交通安全教室の実施。見守り。 

○市や議会じゃなきゃできないこと  

・ゴミ捨て禁止看板設置。粗大ごみ収集場所の設置。 

・道路整備、表示の書き直し、街灯など交通安全施設増設。 

・市内無料Ｗｉ－Ｆｉの整備。看板や道路標識への英語表記。各種資料は多言語で作成。 

 

テーマ：『私たちが思う下松の生活』 

認識［現状］ 公園のトイレが汚い、公園の草が伸びている。ごみ収集所がカラスに狙われている。 

 
夢（こうだったらいいなあ） 子どもたちから大人へ呼びかけ、大人に意識を持ってもらう。 

 
夢を実現するには・・・ 

○私たちで出来ること ゴミの量を減らす、洗って出す、分別する。 

○地域や学校で出来ること ボランティアで公園の草抜き、トイレ掃除。（きれいな状態の維持） 

○市や議会じゃなきゃできないこと  

・ゴミ収集所の整備（アルミゲージの設置） ・公園の統廃合（維持費削減、犯罪防止） 

高校生からの提言・問題提起 （抜粋） 
 


